

COMMUNIQUÉ N° 1

Samedi 15 janvier 2022 à 18h00

Éruption sous-marine d'un volcan à TONGA

**Mouvements anormaux du niveau de la mer
et courants anormaux dans les passes et les ports
sur la côte Est, les Îles Loyauté et l'Île des Pins**

Aucun risque de tsunami avéré

Une éruption sous-marine d'un volcan à Tonga s'est produite ce jour, 15 janvier 2022.

Des mouvements anormaux du niveau de la mer ainsi que des courants anormaux dans les passes et les ports pourraient être observés, sur toutes les communes de la côte Est, des Îles Loyauté et sur l'Île des Pins à partir de 18h00.

Dans la mesure où il n'existe pas de risque de submersion importante du littoral, la population n'a pas à se rendre sur les points hauts ou les zones refuge. Cependant, elle est à s'éloigner des plages.

Au regard de ces informations, la direction de la sécurité civile et de la gestion des risques appelle toutefois la population à la prudence et à rester informée.



 securite-civile.gouv.nc



GOUVERNEMENT DE LA
NOUVELLE-CALÉDONIE